



DICCIONARIO ESPAÑOL

Oswaldo Panza Doliani

INTRODUCCIÓN

amp.significadode.org es un proyecto de diccionario abierto que, a parte de poder consultar significados de palabras, ofrece además a sus usuarios la posibilidad de incluir nuevas palabras o matizar el significado de palabras ya existentes en el mismo. Como es comprensible este proyecto sería imposible de llevar a cabo sin la estimable colaboración de la gente que nos sigue en todo el mundo. Este e-Book, por tanto, nace con la intención de rendir un pequeño tributo a todos nuestros colaboradores.

Oswaldo Panza Doliani ha contribuido al diccionario con 12 significados que hemos aprobado y recogido en este pequeño libro. Esperamos que al lector le sea de mucho valor y si le resulta útil o quiere formar parte del proyecto no dude en pasarse por nuestra web, estaremos encantados de recibirle.

Grupo de Trabajo

amp.significadode.org

alma

significado de existir

Las energías de universo permiten la existencia de la vida de cualquier filogenia

Todos los organismos, sin importar su grado de complejidad y como sistemas de información biológica, tienen una secuencia evolutiva propia, sinusoidal y circunstancial que involucra un orden estructurado de manera temporal y espacial. Su evolución es influida por los campos magnéticos terrestres".

aprendizaje

Significado Aprendizaje

El aprendizaje es función cerebral. Es producto de las estructuras plásticas del cerebro. Resulta del dinamismo de las geometrías neuronales asociadas a sus glías, en continua evolución.

Estos eventos permiten 1) desarrollar a las memorias heredadas epigenéticas y genéticas y 2) construir a las memorias emocionales como marcos de las memorias cognitivas de las vivencias circunstanciales que imponen las enseñanzas, el estudio y/o las comunicaciones cotidianas.

Así, el aprendizaje emerge desde la integración mnemónica y se expresa mediante el libre albedrío con conductas explícitas o inhibitorias caracterizando la identidad

aprendizaje significativo

Significado de aprendizaje significativo El aprendizaje significativo ocurre cuando la información, recibida como enseñanza, es estudiada, desarrollando y construyendo memorias que se integran a las existentes ya sean como: 1) Conceptos ampliatorios o 2) Conceptos nuevos sumando los nuevos contenidos asociados o no a los que el individuo posee. En ambos casos la persona aumenta las eficacias de sus memorias integradas y los límites de su libre albedrío de manera autónoma, es decir, sin necesidad de ser ayudado.

autoconstrucción cerebral

autoconstrucción cerebral multisensorial.

Se concreta por la capacidad neurobiológica connatural, para modificar las condiciones biofísicas, bioquímicas y metabólicas en que se encuentran las estructuras receptoras de los sistemas cerebrales, para interpretar y responder con mayor eficacia a las exigencias temporo espaciales de los ¿mensajes¿ recibidos. Las modificaciones se producen desde el despertar hasta el próximo sueño nocturno y no se detienen durante él, lo cual documenta la continuidad de la vida.

La autoconstrucción cerebral es vital para que el contenido multisensorial circunstancial de las informaciones el presente

Impongan la dinámica del pasado, permitiendo la proyección individual hacia un futuro probable.

biopsicología

estudio de las estructuras neurobiológicas que sustentan la arquitectura orgánica de los comportamientos y de las conductas como funciones.

cerebro

significado de cerebro

Como nueva visión:

El cerebro actúa como un procesador biológico, dinámico y por ende en cambio continuo. Concreta su accionar por la capacidad transcendental de autoconstruirse, haciéndolo de manera multisensorial. Así responde a las exigencias de: 1) las circunstancias que integran el mundo de los objetos o realidades externas y 2) las circunstancias que integran el mundo interior o subjetivo interpretando a las realidades externas a las cuales debe responder para seguir existiendo y siendo.

conocer

Significado de Conocer:

El acto de conocer implica secuencias de procesos cerebrales integrados que se inician con los mensajes que forman al medio ambiente externo o mundo objetivo activando a los órganos de los sentidos e induciendo la interpretación de sí, como integrante de la realidad del mundo de los objetos. Son las vivencias de las circunstancias que determinan la dinámica del pasado y otorgan herramientas idóneas para proyectar y programar prospectivamente futuros probables.

conocerse

Significado de conocerse

El acto de conocerse, implica secuencias de procesos cerebrales integrados que se inician por los mensajes emergentes de memorias integradas, cronométricamente construidas y conservadas de manera latente, que se dinamizan cambiando su eficacia actual cuando son convocadas por realidad temporal mediante la evocación, imaginación o recuerdo circunstancial.

Estos eventos sostienen orgánicamente a las vivencias del mundo interior o subjetivo, que son los fundamentos biológicos para el análisis introspectivo, la reflexión, la autoconsciencia, la autocrítica o la autovaloración

persona

significado de persona

"En virtud de su evolución connatural y por la acción coordinada y cooperativa de las estructuras biológicas que le permiten ser, la persona es unidad vital biopsicológica en continuo cambio. Transitando la fugacidad del presente que lo hace irregistrable, va construyendo el dinamismo de su pasado mediado por estructuras atómicas y moleculares básicas en incesantes evoluciones de las cuales depende su proyectable, probable e inevitable futuro.

psi

funcion cerebral emergente de las memorias intregadas de la unidad persona.

es el producto de evocaciones, recuerdos o imaginaciones, nunca causa.

psi

significado de psi

" Es función cerebral emergente de las memorias integradas de la unidad persona. Es el producto de evocaciones, recuerdos o imaginaciones, nunca causa"